



Sortie éco-citoyenne au parc de l'Estuaire mardi 18 octobre

publié le 20/10/2022

Des **éco-délégués** ainsi que des membres du **Conseil de la vie collégienne** et du **club « chasseurs de déchets »** ont participé à une sortie éco-citoyenne au **parc de l'Estuaire à Saint Georges de Didonne** sur le site naturel des **échappées natures**.

Ils ont été accueillis par Jean Jacques Daury, chargé des activités pédagogiques et son collègue.

Au programme le matin, sensibilisation aux aspects écologiques du milieu côtier, rôle et importance des laines de mer, impact et typologie des déchets, consignes de nettoyage des plages.

Le matin les élèves ont aussi visité un espace d'exposition permanente (sur le thème de la mer et du phare du Cordouan) puis sont montés tout en haut de la tour de guet qui permet de surveiller les risques d'incendie du parc.

L'après-midi, après avoir parcouru un sentier du littoral, les élèves se sont munis de sacs et de gants pour nettoyer la plage de Suzac. (<https://www.leparcdelestuaire.com/>)



Arrivée au parc de l'Estuaire, St Georges de Didonne



Présentation du parc et division en 2 groupes



Exposition permanente : les élèves devaient trouver des questions à poser aux autres à partir de l'expo





Tour du guet



Atelier du matin : sensibilisation du milieu côtier aux abords de l'estuaire de la Gironde



Consignes de nettoyage des plages



Pique-nique zéro déchet



Après-midi : sentier du littoral pour rejoindre la plage



Opération ramassage des déchets avec sacs et gants sur la plage de Suzac



Belle récolte en faveur de la protection de l'environnement et de préservation de la nature et de la biodiversité !
(pneus, chaussure, morceaux de plastiques, cigarettes, capsules de bière etc.)

